
 

譲葉祭裏側リポート② 

今回も前回に引き続き、譲葉祭裏側リポートをお送りします。 

 譲葉祭当日は、めまぐるしい忙しさでした。午前の部は音楽会で、今年は初めて小

中合同で行いました。低学年のかわいい歌声に、高学年の堂々とした姿がとても印象

的でした。同じ校舎にいると、練習風景も一度は見かけます。たくさん練習したこと

を知っているので、少しウルッときてしまいました。もちろん中学生も大活躍でし

た。練習した成果が発揮できたと思います。 

 午後の部はステージ発表、私は司会をしたので緊張しっぱなしでした。まずはダン

ス発表です。私たち中学生の活躍も語りたいところですが、一番盛り上がったのは先

生方の発表でした。生徒全員で応援し、会場は熱気に包まれていました。 

 その後も意見文、English Speech、学年発表と順調に進み、なんと予定より二十分

も時間が余る事態に。どう場をつなぐか頭をフル回転させた午後でした。 

 あっという間に、本当にあっという間に一日が終わり、閉祭式になってしまいまし

た。直前まで次はどこでなにをするか右往左往していたのですが、いざ幕が開き閉祭

宣言を終えると、「え？もう終わりなの？早くない？」と、実感が全くわきませんで

した。 

 思えばこの数ヶ月、夏休みから準備してきた譲葉祭。全校生徒 9人で力を合わせ、

乗り越えてきました。無事に終わった今は少し寂しいですが、達成感でいっぱいで

す。 

 ああ、これで一安心。と思っても、学校生活は止まってくれるわけではありませ

ん。これからもまだまだ行事が盛りだくさんです。令和 6年度もあと半年、最後まで

駆け抜けたいと思います。 

 今回の写真は壁面制作の前で撮った集合写真です。青春を感じます。 
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